

# Se reúne Gobernador con empresarios del Estado

Autor: Coordinación de Comunicación Social

---

miércoles, 5 de septiembre de 2018

---

El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, se reunió con empresarios, consejeros de cámaras y líderes industriales del sector automotriz y aeroespacial, asentados en Querétaro, para exponer los resultados obtenidos durante los tres primeros años de su administración, donde destacó el dinamismo que tiene el estado en temas de desarrollo económico.

En este espacio de diálogo, el gobernador precisó que en Querétaro se rigen por cuatro políticas públicas basadas en la planeación para tener criterios de inclusión y equidad, así como una disciplina financiera con la que se ha logrado un presupuesto histórico este año que alcanzó los 42 mil millones de pesos, sin gravar un solo impuesto, aplicando austeridad en el gobierno y realizando una reforma al sistema de jubilaciones y pensiones.

Precisó que el modelo de crecimiento 'Triple Hélice', en el que se consolida el sector educativo junto con los centros de investigación y las industrias, teniendo al gobierno únicamente como facilitador, realiza un trabajo transversal entre todas las dependencias, resaltando que Querétaro es el único estado en todo el país que tiene una Universidad Aeronáutica y una Automotriz.

En el Teatro Experimental del Teatro Metropolitano del Querétaro Centro de Congresos, el mandatario estatal aseguró que su convicción es rendir cuentas del trabajo realizado a toda la población queretana, de los logros y avances que se han tenido poniendo en el centro de todas las acciones de su gobierno la persona humana.

"Las personas para nosotros son el centro de cualquier decisión del gobierno, nosotros no tomamos ninguna decisión si no vemos que el centro fundamental son las familias y ahí empezamos con desarrollo social que permite transparentar los apoyos entregados, a través de programas sociales".

Durante este foro, precisó que en los sectores productivos se han logrado avances importantes para el estado, se han facilitado condiciones de certeza para un desarrollo dinámico y sostenido que hoy se tiene en Querétaro, en la economía, los empleos y la confianza para que se sigan asentando.

En el marco de la presentación del tercer informe de gobierno, Domínguez Servién destacó la puesta en marcha del Centro de Coordinación Querétaro (CQ), también llamado Centro de Información y Análisis para la Seguridad del estado de Querétaro (CIAS), que es referente nacional por su planeación, diseño y desarrollo informático, el cual alberga en un sólo edificio la coordinación técnica y operativa de toda la infraestructura tecnológica en materia de seguridad de los municipios; además, es la casa de las unidades de análisis, tanto la de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, como de la Fiscalía General del Estado, convirtiéndose en los principales usuarios del Banco Estatal de Datos de Seguridad.

En presencia de los actores centrales de la construcción del estado se comprometió a seguir trabajando 'Hombro con Hombro' para colocar a Querétaro como el destino favorito de los inversionistas para expandir sus negocios.

A la presentación asistió el vicepresidente del Clúster Automotriz de Querétaro, Esteban Renato Villaseñor Mendoza; Carlos Habacuc Ruiz Uvalle, presidente de la CANACO Querétaro; Jorge Ríbadenebra Díaz, presidente de CANANCINTRA Querétaro; Lorena Jiménez, presidenta de COPARMEX Querétaro; José Antonio Velázquez, director del Clúster Aeroespacial de Querétaro; Marco Antonio Del Prete Tercero, secretario de Desarrollo Sustentable en el estado; el secretario del Trabajo, José Luis Aguilera Rico y el secretario de Seguridad Ciudadana, Juan Marcos Granados Torres, entre otros.